

Beneficia el dólar a Gruma

LUIS VALLE

La debilidad del peso contra el dólar ayudó a crecer las ventas fuera de México y el flujo operativo (Ebitda, por sus siglas en inglés) de **Gruma**.

Durante el tercer trimestre de este año, la compañía alcanzó los 2 mil 412 millones de pesos, 25 por ciento mayor al mismo periodo de 2014.

Sus ventas netas consolidadas subieron 21 por ciento anual en pesos, a 15 mil 313 millones entre julio y septiembre, aunque en volumen crecieron 5 por ciento por un mejor desempeño en todas las subsidiarias.

La empresa precisó en su reporte enviado a la Bolsa Mexicana de Valores, que sus ventas y Ebitda de las operaciones fuera de México representaron 74 y 68 por ciento, respectivamente, de los resultados consolidados.

Además, el alto tipo de cambio impulsó a que el crecimiento trimestral a tasa anual del Ebitda fuera el

más alto desde el cuarto trimestre de 2013, cuando aumentó 33 por ciento derivado de menores impuestos generados por uso de pérdidas fiscales acumuladas.

Aún así, el Ebitda de **Gruma** sumó 14 trimestres consecutivos con alzas de doble dígito, llevando al margen Ebitda crecer de un 15.2 por ciento a 15.8 por ciento en el periodo.

Reporte de empresa

(Millones de pesos)

Gruma
(GRUMA)

	IIIT-14	IIIT-15	VAR.%
Ventas	12,665	15,313	20.90%
Ebitda	1,930	2,412	24.99
CIF	-205	-88	-57.23
U.N.*	1,154	1,383	19.81

107,603.1

VALOR DE CAPITALIZACIÓN (MDP)

*En la participación controladora
Fuente: BMV y Bloomberg
Realización: Departamento de Análisis de REFORMA

